
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今のコロナ禍を乗り切るためには「低額予想」より、満額回答を

引き出すしかありません。私ごとですが、来年長男が大学受験、

長女が高校受験です。入学金・学費が払えないのは大変です。ま

た、日々「安全・安定輸送」に努めています！今後も安心して生

活できるように、粘り強い交渉に期待しています！ 

会社が、かつてないほどの赤字の中、正直「要求額が高すぎる」

気もしましたが「どのくらいの要求なら良いのか」と葛藤する

日々が続いていました。 

ホームページを閲覧したり、集会などでの議論の中から、今回の

３.０ヶ月要求を推し進めようという気持ちになりました！ 

共に頑張りましょう！ 

車のローン返済があるので、交渉団のみなさんには交渉をぜひ頑

張って欲しいです！ 

社宅の居住１５年制限。持ち家を促進するならボーナスを安定支

給して貰えないと困る！ローンに教育費に食費、月給だけでは足

りない！！ 

現在、エルダーです。あと２回のボーナスで退職です。 

老後の生活不安を解消するためにも、絶対に譲れない！ 

住宅ローンを抱えています。コロナ禍でも日々「安全・安定輸送」

に努めてきました。この数年間、会社は「安定支給」の名のもと

に出し渋りをしています！今こそ要求の満額支給を望みます！ 


